

Rinovirus lidera circulación viral y llaman a vacunarse para prevenir “coinfecciones”

INVIERNO. Aunque se logró una amplia cobertura de inmunización contra el VRS, la ocupación de camas críticas pediátricas está en un 55% a nivel regional.

Carolina Torres Moraga
 carolina.torres@australtemuco.cl

A menos de un mes para que el invierno sea historia y la primavera anuncie su llegada, las infecciones respiratorias continúan siendo motivo de preocupación, pese a que ha existido una mantención tanto a nivel de consultas de urgencia como en hospitalizaciones.

De acuerdo al último informe epidemiológico de la Seremi de Salud, el rinovirus se mantienen liderando la circulación viral en la Región, seguido del metapneumovirus, virus respiratorio sincicial (VRS), influenza y adenovirus.

“Para evitar posibles coinfecciones, invitamos a todos aquellos que aún no se han vacunado contra la influenza a que lo realicen en el vacunatorio de su Cesfam más cercano, para prevenir y no lamentar”, señaló el seremi de Salud, Andrés Cuyul Soto, quien recordó que desde el pasado 1 de agosto la vacunación contra la influenza está disponible de manera gratuita para la población general desde los 6 meses de edad en los vacunatorios de la red pública y privada en convenio.

Asimismo, se informó que de manera extraordinaria, hoy sábado 24 de agosto habrá pun-

“Para evitar posibles coinfecciones, invitamos a todos aquellos que aún no se han vacunado contra la influenza a que lo realicen en su Cesfam más cercano”.

Andrés Cuyul Soto,
 seremi de Salud

tos de vacunación especiales, con dosis de influenza y covid-19. Estos estarán ubicados en la Escuela Llaima de Temuco, en los hospitales de Vilcún y Purén y los Cesfam de Curarrehue y Cholchol.

HOSPITALIZACIÓN

En lo que respecta a las hospitalizaciones, el 55% de la ocupación total de camas UPC Pediátricas corresponde a causa respiratoria. Respecto a la ocupación de camas UPC Adulto a nivel regional, sólo un 22% es por causa respiratoria.

A la vez, en cuanto a la administración del anticuerpo monoclonal contra el Virus Respiratorio Sincicial (VRS), Nirsevimab, el cual protege a lactantes de enfermar gravemente, Cuyul señaló que “podemos informar que en la Región de La Araucanía alcanzamos una cobertura del 89% en los lactantes



PESE A QUE SE ALCANZÓ UNA BUENA COBERTURA CON EL ANTICUERPO MONOCLONAL NIRSEVIMAB CONTRA EL VIRUS SINCICIAL, EXISTE UNA OCUPACIÓN DE CAMAS CRÍTICAS PEDIÁTRICAS DEL ORDEN DEL 55%.

de hasta seis meses de edad y cobertura completa en el caso de recién nacidos”, dijo.

En relación a las consultas de urgencia adulto, un 21% corresponde a causas respiratorias, mientras que del total de consultas de urgencia pediátrica, un 48% se relacionan con una causa respiratoria.

Finalmente, se indicó que en la última semana epidemiológica se han reportado 11 casos de Infección Respiratoria Aguda Grave (IRAG), lo que representa una disminución en com-

paración con los 17 casos notificados la semana anterior, representando el 2% del total de las hospitalizaciones.

Considerando que el invierno aún no se ha ido y que próximamente las familias suelen programar viajes y reuniones debido a Fiestas Patrias, el llamado de la autoridad es a prevenir, recordando que junto a la vacunación, es importante mantener las medidas de autocuidado tales como usar mascarilla ante síntomas de enfermedades respiratorias; lavar

87%
es la cobertura actual que alcanza la vacunación contra la influenza en nuestra Región, porcentaje superior al 84% nacional.

las manos frecuentemente con agua y jabón; cubrir boca y nariz con el antebrazo al toser y estornudar; ventilar frecuentemente los espacios cerrados y no enviar a los niños al colegio en caso de síntomas. 

AGENCIA UNO